

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Ruth Pfulg-Zenger

erfahren durften. Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber auch tröstend zu wissen, wie viele sie geliebt und geschätzt haben.

Besonders danken wir Pfarrer Stephan Pfenninger für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier und der Organistin Preslava Lunardi für die musikalische Umrahmung. In unseren Dank einschliessen möchten wir auch Dr. Siciliano vom Spital Bülach und sein Team für die liebevolle Betreuung. Herzlichen Dank auch für die zahlreichen Spenden für die Stiftung «Pigna».

Ruth wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Kloten, im Juli 2018

Die Trauerfamilie